
https://www.youtube.com/watch?v=eKsmYjcHZto&feature=youtu.be

 

#65 Методы работы с контактерами с внеземными цивилизациями: Влад

PULSAR и Ирина Подзорова

11 апреля 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус –  представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Влад PULSAR – контактер.

 

00:00

Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зову  Ирина  Подзорова,  и  я  являюсь

контактером с внеземными цивилизациями.  Сегодня у меня в гостях Влад с канала

PULSAR.  Он  тоже  контактер  и  приехал,  чтобы  гармонизировать  наши контакты  и

чтобы договориться о дальнейшем взаимодействии.

Влад.  Да,  мы  замечательно  подружились  и  с  командой  "Кассиопея",  и  с

Ириной. Конечно, обменялись опытом. Больше, конечно, Ира обменялась опытом со

мной своими знаниями и контактами.  И, в целом, это получилось прекрасно.  Все в

любви, в радости, в свете и, самое главное, в осознании того, что мир на самом деле

тесен, и в этом мире всегда есть место волшебным встречам, чудесам, которые могут

случиться в жизни каждого человека.

Ирина.  Мы  будем  говорить  сегодня  о  том,  как  я  работаю  с  контактерами,

которые  ко  мне  приходят,  как  я  определяю  Кураторов.   Влад,  расскажи  о  своих

впечатлениях.  Как ты пришел, о чем мы беседовали и свои ощущения от работы.

 

02:02 Рассказ Влада о работе с Ириной.

Влад:  Во-первых,  истинные  знания,  истинный  контакт,  истинные

взаимодействия  всегда  ощущаются  как  безусловная  любовь,  радость  и  состояние

сопричастности к всеобщему сознанию, к всеобщему  Мирозданию. Поэтому все эти

индикаторы  были  соблюдены  полностью.  Все  наши  контакты  сопровождались

состоянием радости и любви, и безмерного состояния счастья. Что для меня является

показателем  высоты  канала,  высоты  вибрации  и  того,  насколько  красиво  можно
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контактировать,  насколько  красиво можно выражать  свои мысли и мысли контакта

других  развитых  существ  или  других  разумов.  Поэтому  Ирина  помогла

сгармонизировать мой канал и выстроить взаимосвязь с  теми  Кураторами, которых я

не осознавал, но частично передавали информацию, энергию,  через меня  работали с

людьми.  Но  после  того,  как  мы  провели  гармонизацию  и  повзаимодействовали  с

Ириной,  контакт,  конечно,  стал  более  осознанным,  красивым,  ярким,  насыщенным.

Чему я, безусловно, очень рад. И если у вас есть возможность прикоснуться к таланту

Ирины в определении Кураторов и гармонизации полей проводников, то, безусловно, я

советую сделать это по возможности. И по загруженности ребят, конечно, понятно, что

их  работа  приносит  неоценимую  поддержку,  неоценимый  вклад  в  пространство

развития  развивающимся  людям.  И  все  это  чувствуется,  все  это  витает  в  воздухе.

Необыкновенные чудеса, взаимопроникновения и тех наставников, которые работают с

Ириной, в том числе.

Поэтому, если вы находитесь в состоянии поиска или, возможно, в состоянии

некого выбора и не знаете,  в какую сторону вам пойти,  то это идеальный вариант,

чтобы  осознать  себя  и  в  свете  Бога,  и  в  свете  своих  истинных  наставников,  и  в

состоянии  гармоничного  пространства,  в  состоянии  гармоничного  внутреннего

состояния и своего излучения, в том числе.

Ирина. Я  тебя  благодарю  за  такой  отзыв  и  за  твой  свет,  за  твою  любовь,

которую ты принес в наш общий канал, и хотелось теперь немного поговорить о тебе.

Расскажи о том, что ты знал всегда и что узнал сегодня. Кто твои Наставники и как ты

с ними работаешь?

 

05:17 Наставники Влада и его работа с ними.

Влад: С  помощью  Ирины,  ее  Наставников,  ее  канала,   мы  определили,  что

взаимодействие в моем канале происходит с группой цивилизаций и Духовным миром.

И тот канал, который проходит через мое состояние, является универсальным и есть

возможность проводить  через себя энергии, потоки, информацию абсолютно разных

уровней  сознаний  и  разумов.   Что  очень  интересно  и  было  прочувствовано  на

практике.  И  то,  что  я  узнал  из  конкретики,  это  своего  куратора  с   Альционы,  с

Созвездия Плеяд. Его зовут Тайер. Это потрясающий плазмоид с абсолютно огромным

полем  безусловной  любви  и  того  света,  который  он  передает  в  состоянии

проводимости, потока.

Ну,  и,  конечно,  те  Наставники,  которые  со  стороны  Ирины



повзаимодействовали   со  мной  и  передали  послания,  информацию.  Мы  с  ними

разговаривали.  И  это  уникальный  для  меня  опыт.  Очень  качественный,  очень

красивый, благородный.  И все эти Наставники -   абсолютный свет, по моему мнению,

т.к.  соблюдается  состояние  и  радости,  и  чистоты,  и  наполненности,  и  ясности

сознания. Что говорит о том, что все это происходит из состояния изобилия, состояния

благополучия, когда у высших существ или других существ  просто много того, что им

хочется отдать, чтобы развились те, кто идут следом.

 И это основное заблуждение людей, когда они боятся  Высших сил или  боятся

каких-либо контактов, потому что наслушались много негативных историй о том, как

происходят  контакты,  какие  они  вообще  бывают.  Все  это  решается  сознанием  и

профессионализмом. Профессионализм имеется  у Ирины, поэтому  было очень просто

расставить все точки над i и выйти в ту ось, через которую очень хочется  отдавать,

потому что у тебя много, а не потому, что есть какие-то иллюзии  по поводу контакта,

который не понятно, чем является.

 Поэтому из этой изобильности, из этого источника любви происходили и все

наши взаимодействия с кураторами Ирины. Это МидгасКаус. Абсолютно потрясающее

сознание,  потрясающий  учитель,  Наставник,  который  очень  много  для  меня  лично

приоткрыл,  как  человека,  с  точки  зрения  моих внутренних  состояний,   внутренних

некоторых  проблем,  который  удалось  разрешить  через  диалог,  через  это

взаимодействие с Мидом. За что я, безусловно, очень благодарен, так как это помогло,

исцелило и мой основной запрос на встречу с Ириной по отклику своего сердца и по

своим вибрациям, которые я испытывал при прослушивании видео Ирины, это  какое-

то состояние центровки, баланса и исцеления. Превзошли все мои ожидания по поводу

того, насколько можно исцелиться, насколько можно прийти в равновесие, в состоянии

себя самого истинного. Я за это очень благодарен. Спасибо большое!

 

09:18 Определение Кураторов. Универсальный канал Влада. Соединение с

ВЯ.

Ирина:  Я  благодарю!  Действительно,  приехал  Влад,  мы  с  ним  поговорили,

пришли его Кураторы. Мы говорили с его Высшим Я, как мы делаем со всеми, кто ко

мне обращается. И выяснилось, что он действительно может настраиваться  на контакт

с  различными  плазмоидными  цивилизациями.  Это  цивилизация  Альционы,  это

цивилизация Альтаир и это цивилизации (их вообще 8) с различных звезд, это Вега,

Сириус, которые приходят несколько пореже.



Еще он довольно тесно взаимодействует с Духовным миром, с более высокими

тонкоматериальными вибрациями.  Оттуда  приходит к нему Архангел Михаил,  он с

ним контактирует. И его собственный Ангел Хранитель. Когда пришли мои Кураторы,

когда  пришел  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  Раом  Тийан  с  планеты  Бурхад,  они

являются  гуманоидами  в  астральных  телах.  Мы  сделали  попытку,  чтобы  они

поговорили с Владом, и я была удивлена той  чистотой связи, которая достигается им

при взаимодействии уже с гуманоидами.

И  я  делаю  вывод,  что  это  универсальный  контактер.  Хочу  отметить,  что  я

взаимодействую  с  разными  цивилизациями  при  помощи  тех  чипов,  которые  мне

установили (у меня их три).  У Влада физических чипов нет, он взаимодействует на

своем сознании, на своей  осознанности, на том опыте, который он получил, живя в

материальном мире, и это не удивительно,  потому что на сеансе распознавания его

прошлых  воплощений  (а  я  могу  ходить  в  мир  невоплощенных  Духов  с  согласия

человека). Влад  дал такое согласие. У Духа, который воплощен в тело Влада, у него

почти 1 800 воплощений в материальном мире. Это действительно очень много. Лично

у  меня  384  воплощения.  Но  у  него,  несмотря  на  такое  большое  количество

воплощений,  на  Земле  он  живет  только  четвертый  раз.  Все  эти  многочисленные

воплощения он проводил вне Земли. Мне там показали его истории воплощений. Он

воплощался не только в нашей галактике, но и что меня удивило, это большинство в

гуманоидных мирах. Плазмоидом гораздо меньше. Поэтому благодаря такому опыту,

он  взаимодействует  даже  с  гуманоидными  цивилизациями.  Очень  чисто

взаимодействует, очень хорошо передает смысл  сказанного, без физических чипов.

И когда мы беседовали с его Высшим Я, удалось узнать, что его задача входить

в контакт с Высшим Я  и учить этому других людей. У него контакт очень светлый,

очень  чистый,  и  так  как  он  сам  очень  чувствительный,  он  может  очень  хорошо и

качественно проводить соединение с ВЯ.

 

14:30 Осознание контакта. Состояние проводника Света.

Влад:   У  меня  есть  такой  вопрос.  Состояние  проводника,  источника,  оно

требует  от  человека  отсутствие  его  личности,  отсутствие  его  Я,  чаще физического.

Когда  ты  поняла,  что  произошел  какой-то  невозврат,  после  которого  ты  четко

понимаешь, что твое Я всегда на заднем плане и в приоритете люди, которым хочется

помочь,  информация,  которую  хочется  передать,  и  тот  Свет,  который   хочется

протранслировать с высших сфер. И каково это было в осознании?



Ирина: Я это поняла задолго до того,  как  у меня начался  первый контакт с

Кирхитоном, до того, как меня свозили на Дараал. Я это поняла в тот момент своей

жизни, когда я впервые почувствовала себя Светом. Ни вот этим телом, ни девочкой,

ни подростком, а тем Светом, который был, есть и будет всегда. Я почувствовала себя

вне времени. Это произошло, когда мне было 12 лет, и этот миг своей жизни, который

превратился в вечность, я его никогда не забуду, потому что после него  меня никогда

не покидало ощущение того, что все вокруг живое, наполнено разумом, и я нахожусь

под  защитой  самого  сильного  в  мире  Существа.   Почему  самого  сильного  в  мире

Существа? Потому что все силы и энергии происходят из его источника. И когда ты

чувствуешь  себя в  нем,  когда  ты чувствуешь  себя им,  его  частью,  то  естественное

желание   Души  -  это  счастье,  которое  хочется  подарить  каждому,  и  это  счастье  я

понимаю  как  Свет.  Именно  тогда  и  возник  этот  приоритет.  И  произошло  это  12

октября  1998  г.,  за  9  месяцев  до  первого  контакта  с  Кирхитоном.  Это  произошло

совершенно внезапно. Я тогда не думала ни о каких инопланетянах. Конечно, это было

не случайно, и это было открытие Богом моего ВЯ для того, чтобы  я за эти 9 месяцев

побыла в состоянии высоких вибраций, чтобы быть готовой контакту с Кирхитоном  и

в дальнейшем уже к той деятельности, которую мы сейчас ведем с Максимом и со всей

нашей командой «Кассиопея». 

Естественно,  мы  ее  ведем  не  просто  так.  Одна  из  наших  целей,  чтобы  все

контактеры, а я знаю, что нас много,  чтобы они все осознали свои контакты и несли

тот же Свет, что и мы.

Влад:  Я  почему  спросил  про  эту  самоотдачу,  потому  что  это  еще  такая

благодарность  сердечная  за  эту  безусловную  самоотдачу,  когда  есть  возможность

раствориться  в проводнике полностью, без остатка.  И я такого в жизни ни разу не

видел  и  восхищен.  Благодарю  за  эту  возможность  и  это  действительно  дар.  И  я

благодарю Бога за то, что он посылает таких людей в этот мир.

 Ирина: Я тебя тоже благодарю, Влад. И еще за последний год я поняла еще

одну вещь от взаимодействия с  Максимом, со всей командой "Кассиопея", что чем

больше даешь света, тем больше его в себе чувствуешь. А чем меньше отдаешь света,

тем меньше ты его в себе ощущаешь и начинаешь искать его в чем-то другом. Но это

невозможно, я это поняла.

 

18:57 Кураторы и Ангелы-Хранители Ирины и Влада.

 Ирина: На  данный  момент  с  нами  находятся  наши   кураторы.  Со  мной



находится  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и  находится  ЛиШиони,  который уже  стал

нашим  общим  куратором  проекта  "Кассиопея".  Ну,  и,  конечно,  здесь  находятся

кураторы Влада. Это два представителя тонкоматериальной цивилизации. Первый из

цивилизации  Альтаир.  Он  просил  так  его  и  обозначать  Альтаир,  он  представитель

группы  цивилизаций.  И  сейчас  здесь  находится  представитель  Альционы   из

Скопления Плеяд, который  обозначил себя как Тайер. И здесь еще находится личный

куратор Влада из Духовного мира, который есть у каждого из нас, и он сейчас является

его Ангелом-Хранителем, это девушка Ангел и ее зовут Лаятея.   Естественно и мой

Ангел-Хранитель, который  тоже куратор из Духовного мира, но он парень, и его зовут

Рогаим.

 

20:40 Как происходит контакт с кураторами и ВЯ человека, пришедшего на

прием к Ирине. Подробности восприятия.

Влад:  Все мы знаем, что Ирина в момент присутствия какого-либо человека,

особенно  если  этот  человек  проводник  или  которому  она  помогает,  ощущает

присутствие  наставников  человека  и  тех  сил,  которые  приходят  на  контакт,  чтобы

передать  что-то   и  произвести  какой-то  обмен  энергиями,  знаниями.  Расскажи,

пожалуйста, как это происходит, и что ты чувствуешь, что видишь? Многим было бы

интересно узнать эти подробности.

Ирина: Представителей цивилизаций, которые приходят к человеку, я вижу не

физическими  глазами,  а  на  внутреннем  экране,  внутренним  зрением как  различные

силуэты,  образы.  Но  когда  я  на  них  смотрю,  я  задаю  вопрос  сначала  своему  ВЯ,

представители  какой  цивилизации?  (Это  происходит  у  меня  на  автомате)  Это

представители либо гуманоидной цивилизации, либо тонкоматериальной цивилизации,

либо невоплощенный Дух. Чтобы мне различить вибрации этих трех разновидностей

различных   духовных  сущностей,  воплощенных  и  невоплощенных.  Потому  что

астральное  тело  живого гуманоида,   который воплощен и  которое  пришло,  оно по

вибрациям  будет похоже на вибрации невоплощенного Духа. А вибрации плазмоида,

как представителя тонкоматериальной цивилизации, будет от них отличаться. Но все

равно, если этот Дух воплощен, то его астральное тело будет отличаться по вибрациям

от невоплощенного Духа, потому что в нем будет присутствовать частица жизненной

энергии, которая связывает его с телом, из которого он вышел.

 И, например, когда я уже распознала представителя гуманоидной цивилизации,

т.е.  плотноматериальной,  я  уже  дальше  задаю  вопрос,  какой   гуманоидной



цивилизации? Антропоморфы или инсектоид, или рептилоид, или еще кто-либо. Мне

сразу  приходит  соответствующий  образ.  Я  могу  в  течение  нескольких  секунд

разобраться, кто пришел. Спрашиваю, если это гуманоид, с какой ты планеты, и для

чего ты пришел? Если это плазмоид, то я примерно определяю уровень плотности. Я

могу общаться с 4-ый по 56-ой включительно. При необходимости я переспрашиваю:

"Представься,  ты  откуда?  Ты  представитель  земных  плазмоидов,  космических

плазмоидов, с какой ты звезды, какого уровня плотности?" Сразу скажу, что внешний

вид плазмоидов отличается большим разнообразием форм, они могут выглядеть как

сферы, как столбы, как различные кристаллы, ромбы, сложные фигуры типа пирамид,

вписанных в них кругов. Но я хочу подчеркнуть, что это те образы, которые может

воспринимать  мое сознание,  которое воплощено в тело.  В любом случае,  их форма

сложнее.  Это электромагнитные волны,  которые находятся  в  определенном спектре

колебаний, и из этих волн состоит их тонкоматериальное тело.

 

25:30 Отличие демона от Ангела.

Ирина: Если  это  не  воплощенный  Дух,  я  примерно  чувствую,  с  какого  он

уровня.  В мире невоплощенных Духов 24 уровня.  Самый элементарный,  который я

чувствую,  с  1-го  по  6-ой;  с  7-го  по  15-16-ый  и  выше.  С  1-го  по  6-ой  -  это

низковибрационный Дух, вибрации ниже моих.  Я его чувствую на внутреннем экране

как некую темную фигуру (если я при этом нахожусь  в своем теле).  Мне не с чем

сравнить  мои  ощущения,  потому  что  они  на  уровне  энергетики  как  низкий  звук.

Только  это  не  ушами  слышишь,  а  энергией.  Т.е.  каждый  Дух  вибрирует  на

определенной частоте, и эти вибрации нельзя подделать, нельзя притвориться и взять

вибрации выше, чем они есть.  Более высокий Дух понизить свои вибрации временно

может. Но ему сложно удерживаться в таких вибрациях. Низкий Дух может  внешне

принять любой образ в астрале.  Например, образ Ангела, образ Иисуса,  но вот этот

низкий  энергетический звук, это как сравнение и  ощущение на уровне астрального

эфирного тела.  Отличие демона от Ангела, это как  низкий бас и тоненький звук.

 

28:27  Диалог  при  контакте.  Работа  с  ВЯ  человека.  Почему  при  низких

вибрациях нет выхода на контакт.

 Ирина: И после того, как это распознавание произошло, я уже строю диалог:

«Для чего  ты пришел? Для чего  ты с этим человеком находишься,  когда ты с ним

находишься, цель твоего контакта с ним?» Он мне отвечает. Например: "Я с ним хочу



общаться или я с детства с ним нахожусь". Насколько у вас осознанный контакт? "Я во

сне с ним общаюсь, или он мои мысли принимает за свои".  А насколько возможен

осознанный контакт? "Ему мешает его собственный логический ум, он откидывает мои

мыслепостроения".

И тогда я уже общаюсь к ВЯ этого человека и прошу настроить на осознанный

контакт,  если это возможно.  Во многих случаях ВЯ отвечает,  что для этого нужна

работа  самого  человека  по  повышению  своих  вибраций,  своей  осознанности.

Повышение  своих  вибраций  -  это  увеличение   в  своем  астральном  теле  доли

положительных  энергий:  любви,  радости,  доверия,  открытости.  Это  сразу  резко

повышает  чувствительность  к  астральному  миру.  Потому  что  по  Божественному

закону это естественная защита, которая существует у  человека от астрального мира,

она легче приоткрывается у высоковибрационных людей.

В первую  очередь,  это  сделано  в  целях  нашей  безопасности.  Чтобы человек

своими низкими вибрациями не увидел тех, кого он привлек. Потому что во многих

случаях  это  может  быть  опасно  для  его  психики  и  для  окружающих  людей

впоследствии.

 

30:38 Путь Влада к Свету. Человек Нового Сознания.

Максим:   Влад,  расскажи,  пожалуйста,  когда  ты  пришел  к  мысли,  что  ты

можешь нести Свет людям?

Влад: Мне все детство было не понятно, почему люди все усложняют, и почему

нужно делать очень много лишних движений, лишних слов, лишних чувств,  обходя

прямолинейность,  обходя  правду  и  сохраняя  чистоту  и  истинность  собственных

эмоций и чувств, и того, что мы переживаем на самом деле. И наблюдая за этим миром

ролей, миром масок и оболочек, мне всегда как ребенку было непонятно, зачем вся эта

фальшь,  зачем  такие  нагромождения,  из-за  которой  не  видно  истинной  природы  и

мира, и самого человека. И у меня были тоже такие моменты, когда возникает очень

сильная тоска по чему-то запредельному,  по чему-то очень светлому, ясному, по тому,

чего нет на Земле, в физической жизни. И эта тоска, я думаю, прослеживалась в жизни

многих из наших зрителей, когда она не объяснима с точки зрения логики. И смотря на

звезды,  человек  рыдает  или  вспоминает  какой-то  свой  истинный  свет,  вдруг

раскрывается  спонтанно  в  своих  чувствах,  эмоциях  и  не  знает,  что  с  этим делать.

Откуда это берется, для чего им это дано. Так получилось, что период, который мы

сейчас проживаем, он дарит возможность каждому человеку  (если по простому), быть



более качественным проводником Света. Потому что по своей природе человек и Дух,

воплощенный в  человеке,  это  определенное  напряжение  световой волны и  энергии

Бога.   И когда в структуре  человека очень много зажатости или скованностей,  или

каких-то  непрожитых  эмоций  и  чувств,  то  в  этом  случае  Свет  или  энергия,  или

напряжение,  электричество,  которое  проходит  через  человека,  как  естественного

проводника,  не  проходит,  а  образовывается  в  блоки,  комы,  и  как  снежный  ком

порождает  ту  череду  событий  и  проживаний,  которые  ему  не  нравятся,  которые

являются черной полосой или той самой негативной кармой человека.

И  в  момент  этого  осознания,  когда  проходит  период   детства,  наивного

непонимания,  почему  так  происходит,  почему  люди  такие?  Почему  ты   сам

становишься  таким,  потому что находишься  в  этом мире,  среди этих людей,  среди

грубости, и постепенно твоя Душа (многие наблюдали на своем примере) она также

загрубляется до состояния этого недоверия, отделения себя от чего бы то ни было: от

других  людей,  от  любви  Бога,  от  планеты  Земля.  Т.е.  само  состояние  отделения

почему-то становится естественным состоянием,  хотя таковым его в истине назвать

нельзя. И этот период, когда проживалось точно такое же отделение, как у всех людей,

он,  безусловно,  у  меня  был.   И  в  последние  3-4  года  начинались  спонтанные

состояния,  когда  есть  некое  переживание  световой  природы  своей  сути,  своего

существа  или  огромного  прилива  этого  света,  этой  любви,  этих  крокодильих  слез,

непонятно откуда взявшихся. От осознания этой чистоты, от осознания этой гармонии,

этого  объема   Вселенной,  ее  разумности,  количества  той  жизни,  которая  окружает

человека. И, самое главное, ее доброты.

И  очень  много людей находятся в иллюзиях, что этот мир жестокий, что он

несправедливый. В особенности сейчас это ложная, иллюзорная и очень тонкая пленка,

которая  растворяется  очень  интенсивно  и  под  действием  тех  состояний  вибраций,

изменений, которые переживает планета, коллективный человеческий разум, каждый

человек.  И  человеку  сейчас  нужно  лишь  приоткрыть  свой  внутренний  мир  этой

естественности,  которая  изливается  из  высших  сфер  на  нашу  Землю,  и  через  эту

естественность  почувствовать  ту  природу  и  ту  суть,  которая,  естественно,  и

бессмертна,  и  всеобъемлюща,  и  в  ней  огромное  количество  Любви  и  того  Света,

который питает нашу жизнь.  Вот желание жить, это то желание,  которое появится в

скором  времени  у  огромного  количества  людей,  необузданное  желание,  абсолютно

стихиальное, абсолютно свободное, даже где-то дерзкое и необоснованное ничем. И

этого  люди  очень  долго  ждут,  где-то  глубоко  скрывая  внутри  в  ощущении



предвкушения того, что жизнь нужно жить. А не думать о ней, не  расстраиваться по

поводу своей ограниченности, по поводу того, как далеко и надолго заслали эту Душу

в грубый земной мир. Хотя все, что происходит с человеком сейчас, мне понравилось,

как сказал  Алексей:  "Что по Вере человека и строится  его реальность".  Т.е.  во что

верит, то и является его реальностью. А не так, как было раньше - человек  то, что он

видит, то и принимает за свою собственную реальность.

И  в  этом  отличие  человека  нового  сознания,  нового  времени  в  том,  что

восприятие  реальности строится из собственной веры, а не из того факта, который мы

имеем.  И  эта  возможность  изменить,  синтезировать,  алхимизировать  окружающее

пространство, она  есть у человека в том периоде, который мы сейчас переживаем, и

это уже невозможно скрыть, это уже невозможно назвать сумасшествием или чем-то,

не  являющейся  нормой,  потому  что  это  уже   настолько  очевидно,  настолько  оно

проявлено в каждом втором, кто хоть как-то прикасается к пространству развития, к

тому,  чтобы  осознать  себя  не  как  земная  линейная  программа,  а  как  космическое

существо.

И вот эта жизнь, которая окружает планету Земля  и человеческий разум, она

тоже разная,  под  собой имеет  каждая  свою историю,  свои планы,  свои  цели,  свои

задачи.   И есть жизнь,  которая  находится  по уровню развития ниже человека,  есть

жизнь,  которая  находится   намного  выше  человека  и   глупо  не  учится  у  тех,  кто

действительно добился своим творческим потенциалом,  свободой, радостью слияния с

Богом, слияния с естественностью этого Мироздания.

И поэтому много посланников, контактеров, проводников, которые и через свою

энергию, через то, что они проводят, через мысль, которую они выражают, пытаются

всколыхнуть  эту  память  Души  каждого  человека,  которая  дремлет  где-то  глубоко,

забитая грубостью этого мира, грубостью прошедших веков.  И этим самым примером,

своим состоянием,  своим потоком,  они,  действительно,  могут  оживлять  Души и не

делать  что-то  волшебное  с  людьми,  а  просто  вспоминать  свою  собственную  суть.

Пойти  к  своему  Высшему  Я  и  вспомнить  себя.  И  понять,  что  не  всегда  нужен

посредник между мной и Богом, не всегда нужно долго и трудно следовать какому-то

учению или традиции для того, чтобы просто осознать себя частью этого мироздания и

быть счастливым даже по-человечески, исходя из тех человеческих качеств, которые

не чужды никому. В пространстве развития, в том числе.

Т.е.  оставаясь  человеком,  культивировать  те  основные  морально-этические

нормы или каноны, которые описывали мастера, которые ранее приходили на планету.



Такие, как благородство, честь, сострадание, безусловная любовь, как слияние с Богом,

слияние с ближним. И все эти человеческие качества всегда будут актуальны, и в этом

и есть сила интеграции Бога с материей. Сила слияния общего сознания Вселенной с

проявленной материей. Когда человек не бежит от реальности, не бежит от проблем, не

бежит  от  тех  ошибок,  которые  он  сам  и  создал.  А  уходит  в  них  с  головой  через

Любовь, через Свет, дерзкое желание жить, быть счастливым, быть в развитии, быть в

эволюционным потоке, который, ну, правда, уже настолько очевиден!

 

41:41 Обращение Ирины Подзоровой ко всем контактерам.

Максим:  Влад, тебя можно слушать бесконечно! Мне очень приятно с тобой

познакомиться,  с  тобой пообщаться.  И в  этой беседе я бы хотел вам обоим задать

вопрос.  Если  бы  у  вас  была  возможность  обратиться  к  контактерам  всего  мира,

осознанным, не осознанным, что бы вы сказали им?

Ирина:  Как человек, который с 13 лет идет по пути контакта с иным разумом, я

хочу обратиться  ко всем, кто меня сейчас слушает и имеет опыт в чем-то похожий на

мой,  в  чем-то отличный.  Но сходство в  том,  что  вы однажды осознали,  что  кроме

привычного мира, который вас окружает, есть тот мир, который не видим другими.  Вы

должны понимать, что  когда вы вошли в контакт с этими существами и почувствовали

их свет, то здесь очень важно не испугаться и принять все, как есть: ,"Да, у меня есть

контакт,  да, меня выбрали для того, чтобы  я мог рассказывать об этом людям". Мир

сейчас очень сильно меняется, и контактеров уже не воспринимают так, как это было

20 лет назад.

В любом случае,  если даже ваши близкие вас не понимают,  отвергают ваши

контакты,  советуют  вам  обратиться  к  психологам  и  т.д.,  вы  не  отчаивайтесь,  не

спорьте,  не  злитесь  на  них,  не  обижайтесь.  Они  хотят  вам  добра,  они  за  вас

беспокоятся  и  раз  они  не  чувствуют  тонкий  мир,  то  они  могут  быть  искренне

убеждены, что это патология  вашего мозга.  Или  если люди верующие, то они будут

опасаться, что к вам приходят темные силы. Особенно, если они видят, как меняется

ваше сознание и  осознание той религии, где вы находитесь. А это неизбежно будет

происходить,  потому  что  цель  контактов  в  том,  чтобы  открыть  человеку  более

широкий взгляд на мироздание, чем предлагают отдельные религии.

Чтобы  не  замыкаться  в  себе,  нужно  через  сеть  интернет  искать

единомышленников, искать группы контактеров.  Всегда можете обратиться ко мне, к

Максиму, к Владу. Мы всегда поможем, поддержим и гармонизируем контакты, если



это будет необходимо.

 

45:28 Обращение Влада к контактерам.

 Максим: Влад, у тебя сейчас есть возможность обратиться к контактерам всего

мира. Чтобы ты им сказал?

Влад: Разность, которую сейчас создают проводники в видении мира, в разном

взгляде на этот мир, т.е. в ракурсе, которого нет у другого проводника. Эта разность,

она на самом деле ценная, и сейчас начнется такой период, когда  будет проявляться

очень  много этих разносторонних  взглядов.  И очень  много  спектров  калейдоскопа,

которые лишь только потом сольются в единую картину понимания Бога, понимания

мироздания,  которая  будет  не  на  уровне  слов,  не  на  уровне  символов  или

мировоззренческих  концепций,  а  на  уровне  внутреннего  ощущения,  внутреннего

контакта с самим Творцом.

Это  планомерное  повышение  вибраций сознания,  расширения  мировоззрения

людей  как  раз  и  приводит  общую  массу  развивающихся  людей  и  не  только

развивающихся, к этому внутреннему ощущению, когда меняется картина ценностей

человека.  И он даже не осознает,  почему это она меняется  вдруг  в какую-то более

бесконфликтную форму, в более антиэгоистичную форму, когда ему хочется сделать

нечто  хорошее  для  человека,  когда  появляются  некие  благотворительные  идеи  или

состояния  самоотдачи,  в  которые входят люди саморазвития.  Они испытывают как

сияние,  которое  просто  хочется  пронести   в  этой  жизни.  Даже,  возможно,  не

транслируя каких- либо знаний или концепций.

И вот вся эта разность, как я уже упомянул, она в своей перспективе придет вот

к этому внутреннему, единому  контакту с Творением, с Богом, с Абсолютом. И этот

контакт, он живой, он эволюционный, он никогда не будет статичным, он никогда не

принесет человеку состояние остановки или удовлетворенности в каком-то негативном

формате, а будет всегда вызывать у него желание к этому познанию и еще большему

вхождению в резонанс с истиной.

И всем контактерам, которые сейчас существуют и которые, возможно, увидят

это послание, мне хочется просто сказать, чтобы вы были собой и не забывали о том,

что человеческое в каждом проводнике, оно все равно должно превалировать над тем

состоянием потока, который транслирует человек.  И когда этот поток интегрируется и

разворачивается  через  человеческие  ценности,  мы  видим  примеры  потрясающей

самоотдачи,  потрясающего  состояния  принятия  человека,  безусловной  любви,  в



которой хочется действительно утонуть и расплыться в этом счастье обретения этой

истины. Такое пожелание.

Ирина: Влад, я тебе желаю всегда оставаться с тем Светом, который ты есть.

Это  мое  первое  пожелание.  И второе  –  я  тебе  желаю более  осознанного  контакта,

который ты сегодня почувствовал, и желаю все большего и большего развития в этом

контакте,  в  своей  личной  жизни   -  успехов,  любви,  истинной  любви,  которая

несомненно тебя ждет.

 И я тебе желаю не перепутать ее с некими иными чувствами. Я уверена в том,

что тот Свет, который в тебе, он  не позволит этого сделать.

Главное, чтобы ты всегда оставался в этих вибрациях, в которых я тебя знаю.

И  я  тебе  желаю  дальнейшего  плодотворного  сотрудничества  с  твоими

кураторами, и все большего развития в осознании пребывания в Свете той Любви, в

которой ты сейчас находишься.

 


